

Cantabria Santander Torrelavega Región

VALDEOLEA

MIRÍNAQUE PONE HOY EN ESCENA 'VACACIONES' EN LA OBRA SOCIAL DE MATAPORQUERA

► La compañía cántabra de teatro Escena Mirínaque actúa hoy sábado 17 de mayo, a las 17,30 horas en el Club Social, en Mataporquera donde ofrecerá una única representación de la comedia 'Vacaciones' con entrada libre. La comedia está dirigida por Esther Velategui.

TUDANCA

EL ALCALDE PIDE HABILITAR UN DESVÍO MIENTRAS DURAN LAS OBRAS DE LA CARRETERA

► El alcalde de Tudanca, Manuel Grande (PP), ha pedido a la Consejería de Obras Públicas que proceda a habilitar un desvío mientras duran las obras de la carretera, con el fin de evitar situaciones de incomunicación que pueden dar lugar a consecuencias «de cierta gravedad».

SUANCES

EL TORCO INAUGURÓ AYER LA EXPOSICIÓN 'ACCIDENTES FORTUITOS'

► La Galería de Arte El Torco de Suances inauguró ayer la exposición 'Accidentes Fortuitos' que cuenta con imágenes de Juan Carlos Fernández y textos de Peio Hernández Riaño. Se puso en escena de la obra 'Se alquila de cuerpoo presente' y cuya escenografía sirve de marco de la exposición.



Los tractores engalanados acompañaron a la imagen de San Isidro Labrador durante la procesión en honor del patrón. / QUEIMADELOS

VALDERREDIBLE

Éxito de las tradicionales fiestas de San Isidro 2008 en Polientes

Agricultores y ganaderos de la comarca acudieron con sus tractores engalanados • La lluvia hizo acto de presencia en la celebración

QUEIMADELOS / POLIENTES

Cientos de personas disfrutaron de la festividad de San Isidro en Polientes, programada por el Ayuntamiento de Valderredible, que preside Fernando Fernández. Rafael de la Sierra presidió la fiesta estando

también representada la Consejería de Ganadería en el concurso exposición de ganado. Como siempre, colaborando con el desfile de tractores y en la feria ganadera agricultores y ganaderos del municipio, unos engalanando sus vehículos agrarios y otros presentando en el recin-

to feria su ganado más lustroso. Los participantes en el concurso de tractores engalanados recibieron vales de gasóleo y los ganaderos recibieron campanos y cabezadas por los mejores lotes de yeguas, vacas y novillas y premios además al mejor caballo, yegua con y sin cría y potros y potras de dos años; así como al mejor toro, vaca con y sin cría, novillo y novilla.

Todos los participantes recibieron además un vale para la tradicional comida popular, otros actos tradicionales pasados por agua fue el Mercado de Productos Artesanos con numerosos stands representados por artesanos de la comarca. Numeroso público siguió la misa que estuvo cantada por el coro local, y la posterior procesión de tractores. El Tren de Cupido recorrió diferentes pueblos del alrededor de Polientes para acercar a los romeros.

Destacó la animación callejera que acompañó a la pasada tudanca, en la que participaron un año más el coro ronda La Esperanza de Requejo, que ofreció torreznos al pú-

Exhibición de baile de los alumnos del curso municipal

Los festejos concluyeron con una exhibición de baile a cargo de los alumnos del curso de baile organizado por el Ayuntamiento y una romería ofrecida por el Dúo Fiesta. Homenaje en definitiva del Ayuntamiento a los vecinos del valle de Valderredible, principalmente agricultores y ganaderos.

blico asistente, participando en el desfile también la banda de gaitas de Cantabria y los mariachis.

La lluvia caída durante la jornada no deslució la jornada y por la tarde las actividades programadas se desarrollaron con normalidad, como fueron el parque infantil con diversión y fantasía para los más pequeños, la actuación musical del grupo Real Azteca y el espectáculo de ventiloquia a cargo de Héctor.

VALDERREDIBLE

Puesta en valor del molino de Campo de Ebro

QUEIMADELOS / VALDERREDIBLE

La Consejería de Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria pondrá en valor el Molino de Campo de Ebro (Valderredible), último molino de la zona que se conservaba en activo y que abría sus puertas a los escolares de Cantabria para mostrar el funcionamiento de su molienda destinada al forraje para el ganado.

El consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín, informó el pasado miércoles al concejal del Ayuntamiento de Valderredible, Álvaro Peña, que tras adquirir la propiedad de la finca y de este molino de dos ruedas, la Consejería iniciaría un acondicionamiento y redactaría un proyecto de viabilidad para divulgar este importante e histórico uso de aprovechamiento del río como

fuente energética y relación con el entorno económico y social.

El consejero de Medio Ambiente también informó a Álvaro Peña que la Consejería que preside llevará a cabo el saneamiento y captación de agua en Revelillas con una inversión prevista de 65.000 euros, y que se han superado los obstáculos para llevar a cabo la obra de saneamiento y depuración a Santa María de Hito, por importe de 30.000 euros, obra prevista en 2005, que ante la cercanía de un yacimiento arqueológico según explicaciones ha requerido permisos y autorizaciones especiales que han retrasado su ejecución.



Álvaro Peña. / QUEIMADELOS

CABEZÓN

Gorostiaga clausura las jornadas sobre la familia rural

EFE / SANTANDER

La vicepresidenta de Cantabria, Lola Gorostiaga, ha abogado por una política pública de familia que parta del principio del equilibrio territorial y tenga en cuenta las diferencias que suponen el lugar de residencia y el entorno en que se vive. Durante la clausura de unas jornadas sobre 'Políticas de Apoyo a la Familia Rural de Cantabria' que se han celebrado en Cabezón de la Sal, la también consejera de Empleo y Bienestar Social destacó que es necesario hacer compatibles las actuaciones generales con la atención a colectivos minoritarios, situados en contextos más desfavorecidos, como las zonas rurales o de montaña.

La vicepresidenta hizo hincapié en que uno de los objetivos prioritarios del Gobierno de Cantabria es dar una respuesta a las necesidades sociales de las familias, un objetivo en el que, a su juicio, se han producido «avances importantes».

BAREYO

Inaugurada la remodelación del Centro Cívico

E. PRESS / SANTANDER

La vicepresidenta y consejera de Empleo y Bienestar Social del Gobierno de Cantabria, Dolores Gorostiaga, ha resaltado el «compromiso» que el Ejecutivo cántabro tiene con Bareyo en materia de políticas sociales y que «mejoran la calidad de vida de las personas». Así lo manifestó ayer durante la inauguración de las obras de remodelación del Centro Cívico, «con una inversión de 70.062 euros», en la que también estuvieron presentes el alcalde de Bareyo, José de la Hoz; el director general de Administración Local, Juan José Sota; la directora general del Servicio Cántabro de Empleo, Carmen Díez; el concejal de Asuntos Sociales, Roberto Pellón, y numerosos vecinos y vecinas del municipio.